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Antes del informe quiero agradecer a todos por el compromiso y la continuidad con 
la asociación,  a Gerardo Giraldo y a María Elena Jimenez por su enorme  apoyo  
en toda la gestión y diligencia con el cumplimiento de todo lo relacionado con las 
normas ante la Cámara y comercio de Medellín y la Dian y a al Maestro Mauricio 
Balbín por ser el eje de Camerata y la persona  que ha mantenido unida a la 
asociación alrededor de la actividad coral pese a las dificultades que se presentaron 
también en el año 2021 debido a la pandemia del covid -19, ya conocidas por todos  
 
En el año 2021 tuvimos las siguientes actividades; 
 
-6 de febrero inicio de ensayos cuerda de sopranos  

 
-22 de febrero inicio ensayos virtuales por cuerdas  
 
-1 de Marzo Inicio de ensayos presenciales. 
 
-Se hizo gestión para conseguir  un  lugar para los ensayos de los días 22 y 29 de 
marzo,  ya que Eafit no estaba prestando la sede debido al pico de pandemia que 
estábamos pasando por ese momento, se consiguió   el coliseo del colegio los 
Alcázares.  
 
- 31 de marzo se realizó la grabación para el  festival de música religiosa de 
Marinilla, por esta recibimos un pago de  $5.000.000 

 
-24 de abril se realizó una reunión  virtual de la junta directiva, el tema principal era 
decidir que actividades se ejecutarían  para recaudar fondos ese año, después de 
debatir y teniendo en cuenta la incertidumbre que todavía se tenía por la pandemia 
decidimos no realizar ninguna actividad  

 
-20  mayo entrega e los audios de cielito lindo para el festival de puebla  

 
-9 de junio se hizo reunión con la  junta directiva,   el tema era decidir que hacer 
contablemente con deuda con la JAL, se deicidio sacarla de las cuentas por pagar 
ya que llevábamos mas de 10 años reflejándola en los estados de resultados . 

 
-21 junio encuentro virtual a cargo de Eduardo Volmark Tema la imagen como 
elemento sonoro en el marketing 

 
-8 de julio entrega de los audios del coro base, de la obra   lacrimosa  de 
Freddy Ochoa esta grabación fue voluntaria. 
  
-14 Julio comienzan las sopranos ensayos virtuales para el estudio de 
Réquiem de  Fouré y luz de esperanza,  festival bravo marques 



 
 
-27 de agosto entrega de grabación  de la obra de luz de esperanza  
 
-11 Septiembre   concierto festival Bravo Márque, por esta presentación 
recibimos un pago de $500.000 
  

-10   de diciembre  Festival de música navideña en el politécnico Jaime Isaza 

-12   Diciembre grabación de la obra  Futuro Inferno   de Andrés  Mena 

          -.    

                   

Se hicieron los ensayos Para el Requiem de Fauré  y se hizo la gestión para 

conseguir un lugar para el concierto tanto Camerata Vocal, como la coral Nova 

Cordis estuvimos enviando propuestas y visitando sitios,  pero desafortunadamente 

no se logró concretar apoyo para el concierto. 

 

Este es el resumen de las actividades, muchas gracias por la atención prestada  

 

 

 

Egna María Blanco Arias 

Presidenta de Junta  

Camerata Vocal de Medellín  

 

 

 

 

 


